

ERF Dijon - 1980

• Décision 43, p. 71 – Implantation des centrales nucléaires

Devant les besoins croissants d'énergie, résultant de notre mode de vie, nous avons beaucoup de difficulté à discerner la vérité sur la nécessité de construire de nouvelles centrales nucléaires.

Cependant, si l'Eglise n'a pas à entrer dans l'aspect technique d'un tel débat, elle exprime sa réprobation devant :

- 1) la violence faite aux populations qui ne veulent pas de telles constructions,
 - 2) la dépréciation du site,
- et ses préoccupations concernant :

la garantie du transport et du stockage des déchets. Cette garantie doit être assurée bien au-delà de notre génération.

Le Synode national, rendu attentif à ces problèmes par les délégués de la région Ouest, charge la Fédération Protestante de France de transmettre ses préoccupations et aussi sa réprobation aux pouvoirs publics et poursuivre avec eux un dialogue visant à mieux éclairer l'opinion publique sur les dangers du « tout-nucléaire ».